

Pretoria afirma que la guerrilla mozambiqueña está apoyada por delincuentes surafricanos

El País, 17.3.85

AFP / REUTER, Pretoria

Las autoridades de Suráfrica han acusado a una red internacional de banqueros y hombres de negocios, así como a delincuentes de Johannesburgo, de prestar apoyo a la guerrilla del Movimiento Nacional de Resistencia (MNR), que lucha contra el régimen mozambiqueño de Samora Machel.

El ministro surafricano de Asuntos Exteriores, Pik Botha, anunció ayer en Pretoria que la policía surafricana ha descubierto

un taller de falsificación de moneda surafricana y estadounidense para financiar la compra de armas de la guerrilla.

Botha anunció también la instalación de radar en la frontera para impedir el paso de guerrilleros hacia Mozambique. El jueves viajó a este país para intentar salvar el acuerdo de paz —un éxito diplomático surafricano—, que ha sido criticado por Mozambique por la falta de medidas de Pretoria para reprimir al MNR.